

Verein Ferienplausch Wettingen 15. bis 18. April 2019

Unser 14. Ferienprogramm mit Zirkus Balloni

Dank unseren grosszügigen und treuen Sponsoren, konnten wir auch dieses Jahr, eine unvergessliche Ferienwoche unseren Wettinger Schüler/innen anbieten.

Montag - Donnerstag mit Zirkus Balloni

Das rot-gelb gestreifte Zirkuszelt auf der Rathauswiese in Wettingen war schon von weitem erkennbar. Vier Tage lang stand es auf der Brühlpark-Wiese, ehe es am Donnerstagabend wieder abgeräumt wurde.

Das Zirkus Balloni-Team studierte während vier Tagen ein Programm mit den Kindern ein. Am vierten und letzten Tag wurde das grosse Finale mit einer bunten Show aufgeführt.

Kinder von der ersten bis zur sechsten Klasse sind dabei. Sie sind in sieben Gruppen eingeteilt: Fakire, Luftakrobatik, Bodenakrobatik, Jongleure, Pantomime, Zauberer und Clowns. Gemeinsam übten Sie verschiedenste Zirkusnummern in der Dreifachturnhalle der Bezirksschule Wettingen ein. Die Fakire setzen sich auf Nagelbretter oder Scherben. Die Bodenakrobaten übten verschiedene Pyramiden. Die Zauberer üben Tricks mit Schnüren und Zaubersalz..... und vieles erstaunliches mehr....

Die Hauptprobe der jungen Künstler ist im grossen Zirkuszelt mit Kostümen und Musik. Die Spannung steigt und auch die Nervosität und Lampenfieber ist spürbar.....

Ab 15:30 Uhr galt es dann langsam ernst für die vielen vom Zirkusfieber gepackten Kinder! Schminken und verkleiden war auf dem Plan und die Kinder wurden zunehmend nervöser! Die Kindervorstellung um 16:00 Uhr war ein riesen Erfolg und hat all den vielen Verwandten und Bekannten der bis auf den letzten Platz besetzten Zuschauerrängen sichtlichen Stolz und Freude, aber auch Erstaunen und Überraschung ins Gesicht gezaubert!!

Bleibt uns nur noch allen Danke zu sagen!

Einen grossen Dank geht an die Einwohnergemeinde Wettingen, allen Sponsoren für die grosszügigen Spenden und an allen freiwilligen Helferinnen und Helfer. Ein herzliches Dankeschön geht natürlich auch an alle Kinder für das tolle, intensive und faire Mitmachen während der ganzen Woche und die absolut geniale Zirkusshow!

Das Team, Verein Ferienplausch Wettingen

